

Llama presidente del TEPJF a romper con violencia política de género

REYES RODRÍGUEZ MONDRAGÓN

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, hizo un llamado a las instituciones electorales y a los políticos a desincentivar las prácticas que generen violencia política de género.

Al participar en la firma del Acuerdo por la Integridad Electoral entre las autoridades electorales federales y locales, así como el gobierno de Quintana Roo, manifestó que es responsabilidad de todas las autoridades derribar las barreras de la discriminación que padecen las mujeres, y de aquellas que afectan a los grupos históricamente desfavorecidos

“La integridad electoral también convoca a las instituciones y los actores políticos a que desempeñen roles significativos, a desincentivar las malas prácticas, es decir, los actos que vulneran los límites de la legalidad”, expresó.

Enfatizó que se deben sancionar las prácticas de discriminación hacia las mujeres.



Foto: Especial

El presidente del TEPJF (al centro), luego de la firma de un convenio con autoridades estatales y electorales de Quintana Roo.

